



Die Leiche einer 48-jährigen Frau wurde am Donnerstag, 8. Juli in Terrebasse, im Süden der Haute-Garonne, entdeckt. Es wurde eine Untersuchung wegen Mordes eingeleitet.

Eine vermutlich mit einer Handfeuerwaffe erschossene Frau wurde am späten Vormittag des Donnerstags, 8. Juli, in einem großen Anwesen mit Pensionsgästen und Pferden in Terrebasse, südlich von Toulouse, in der Nähe von Aurignac entdeckt. Die Schweizerin, Daniela Furrer, 48, war die Besitzerin der Domaine de Lagnet und lebte seit mehreren Jahren auf dem Anwesen in Comminges. Ihre Leiche wurde in einem der Gebäude auf dem Grundstück entdeckt.

Eine Autopsie, mit der die Gerichtsmediziner des gerichtsmedizinischen Instituts Rangueil in Toulouse betraut wurden, wurde am Freitagnachmittag durchgeführt. Die Ergebnisse der Autopsie sollen wichtige Informationen über den Zeitpunkt des Verbrechens liefern.

Ein Mann in der Schweiz vernommen

Die Ermittlungen „sind schnell vorangeschritten“, sagte eine dem Fall nahestehende Quelle an. Ein Mann, dessen Verbindungen zum Opfer bekannt sind, wurde am Freitag im Raum Zürich von der Schweizer Polizei vorgeladen. „Er ist dieser Aufforderung nachgekommen und wird zur Zeit befragt“, bestätigte ein Richter der Staatsanwaltschaft Toulouse.

Ist er ein einfacher Zeuge oder ein Verdächtiger? In Toulouse lässt der Staatsanwalt diese Frage unbeantwortet und wartet auf die Ergebnisse der Anhörungen durch seinen Schweizer Amtskollegen. Nach Informationen der französischen Presse handelt es sich bei dem in Zürich in Untersuchungshaft genommenen Mann um einen engen Bekannten des Opfers. Der Freund oder ehemalige Freund? Die Polizei versucht, dies zu ermitteln.

Die Domaine Lagnet, in der das Opfer entdeckt wurde, bietet mehrere Gästezimmer und einen großen Swimmingpool. Der Ort sei „ideal, um die Seele baumeln zu lassen oder aktiv zu sein beim Wandern, Radfahren oder Reiten“, heißt es auf einer Reise-Webseite. Pferdekutschenfahrten wurden von der Eigentümerin ebenfalls angeboten. Daniela Furrer war eine erfahrene Reiterin und liebte es, ihre Liebe zu ihren Tieren mit Besuchern zu teilen.



Haute-Garonne: Schweizerin in Terrebassee erschossen

